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РАЗВИВАТЬ ИНИЦИАТИВУ 
КОМСОМОЛЬЦЕВ

Постоянное беспокойство 
за судьбу своей организации 
отличает настоящего комсо
мольца. Все, что происходит 
в ней, ои принимает близко 
к сердцу, интересы коллекти
ва— его интересы, честь кол
лектива— его честь. Во вся
ком общем деле он активно 
участвует, вносит в него свою 
лепту.

Группкомсорг столярного 
цеха Зверевского деревооб
делочного комбината Алек
сей Кульбицкий —  инициа
тивный комсомольский во
жак. Он умеет увлечь комсо
мольцев, .заинтересовать их, 
подобрать каждому поруче
ние по душе. Здесь все ком
сомольцы активно участвуют 
в общественной жизни. Не
случайно комсомольская 
группа столярного цеха яв
ляется лучшей не только на 
комбинате, но и на строи
тельстве.

В комсомольской , семье не 
должно быть равнодушных, 
безучастных людей. Сплочен
ному коллективу, где сосед 
подпирает соседа, по плечу 
любое задание. М. И. Кали
нин говорил: «Когда много 
людей работают, когда каж
дый человек имеет дело, ког
да общекомсомольская рабо
та распределяется между все
ми комсомольцами, разумеет
ся, тогда и!дело лучше идет. 
Ведь десять человек, все-та
ки сделают больше и лучше, 
чем один».

Не так понимает комсо
мольскую работу секретарь 
комсомольской организации 
района механизированных 
работ Евгения Разживина. 
Она активно участвует в ху
дожественной самодеятель
ности Дворца культуры. Это 
хорошо. Но плохо то, что 
больше восьмидесяти комсо
мольцев района скучают. 
•Комсомольская работа в за
гоне. Голоса молодых рабо
чих не слышно, потому что 
инициативу комсомольцев 
некому поддержать. Плохо 
вовлекает комсомольцев в 
работу секретарь комсомоль
ской организации третьего 
строительного района т. Шер- 
гина. Здесь до сих пор значи
тельное количество комсо
мольцев не обменили комсо
мольские документы, хотя

это мероприятие уже должно 
быть закончено в организа
ции.

Развивать активность ком
сомольцев, их инициативу— 
прямая обязанность комите
тов, бюро ВЛКСМ, группком 
соргов, всех комсомольских 
работников. Одним из важ
нейших средств приобщения 
юношей и девушек к комсо
мольской работе является 
общественное поручение. Д о
верие товарищей, сознание 
полезности своего труда 
окрыляет человека.

Комсомолец Юрий Наза
ренко, когда пришел из реме
сленного училища на Зверев
ский комбинат, хулиганил на 
производстве, не выходил на 
работу. Но вскоре под влия
нием здоровой обстановки, 
жизнедеятельной, комсомоль
ской среды он бросил дур
ные привычки. Сейчас Юрий 
Назаренко —  лучший произ
водственник, активный ком
сомолец.

Примеров индивидуальной 
кропотливой работы с комсо
мольцами можно много при
вести из практики комсо
мольских организаций ре
монтно-механического заво
да (секретарь т. Ковригин), 
завода № 1 (секретарь т. 
Сорвин), управления строи
тельства (секретарь т. Н о
сов) , машиносчетной стан
ции строительства (секре
тарь т. Мамонтова), главной 
конторы железнодорожного 
транспорта (секретарь т. Ш е
лест.) В этих организациях 
подавляющее большинство 
комсомольцев на деле душой 
болеет за состояние дел в 
своих организациях, активно 
участвует во всех проводя
щихся мероприятиях.

Комитеты, бюро ВЛКСМ, 
группкомсорги не должны 
оставлять без внимания ни 
одного комсомольца. Каждо
му юноше и девушке надо по
добрать дело по душе, 
помочь выполнить поручение. 
Необходимо внимательно 
прислушиваться к предложе
ниям и замечаниям комсо
мольцев, поддерживать их 
ценные начинания. Только 
при этих условиях можно до
биться оживления комсо
мольской работы.

Выход в свет сборников «В . И. Ленин о развитии 
тяжелой промышленности и электрификации страны» и 

«В , И. Ленин о производительности труда».
Вышли в свет сборники «В. И. 

Ленин о развитии тяжелой про
мышленности и электрификации 
страны» и «В. И. Ленин о произ
водительности труда».

В произведениях, вошедших в 
сборник «В. И. Ленин о развитии
тяжелой- промышленности и элек- 
триф:жащга страны», еодерясатоя
г е д а л ь в ш  леш ш скяе ук;i3aiiu--
о том, что тяжелая индустрия 
явяямиа байбй ебцййлнйма,, «л- 
етамде-т »опову всего народного

хозяйства, технико-экономической 
независимости и обороноспособно
сти страны,

В сборник «В. И. Ленин о про
изводительности труда* RKJnO^O-
ны статьи, речи и другие важ-
не&ние документы  Б. й .  Ленина
о производительности и оргайпаа-' 
ции труда.

(ТАСС.)

XX СЪЕЗД КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

П  о с т а н о в  л е н и е  
X X  съезда Коммунистической 

партии Советского Союза
ПО ОТЧЕТНОМУ ДОКЛАДУ ЦЕНТРАЛЬНОГО

КОМИТЕТА КПСС
(Принято единогласно 20 февраля 1956 года)

Заслушав и обсудив отчетный доклад Первого секретаря ЦК КПСС 
товарища Хрущева Н. С. о работе Центрального Комитета Коммунисти
ческой партии Советского Союза, XX съезд Коммунистической партии 
Советского Союза постановляет:

Целиком и полностью одобрить политическую линию и практиче
скую деятельность Центрального Комитета КПСС.

★ ★ ★
XX съезд принял решение образовать Комиссию по 

проекта резолюции XX съезда Коммунистической
ЦК КПСС в следующем

Хрущев Н. С.
(Председатель)

Аристов А. Б.
Бабаев С.
Беляев Н. И.
Бойцов И. П.
Брежнев JT. И..
Булганин Н. А.
Ворошилов К . Е.
Гафуров Б,
Даниилов А. Д .
Денисов Г. А.
Доронин П. И.
Ж егалин И. К.
Ж уков Г. К.
Игнатов Н, Г.
Игнатьев С. Д .
Каганович Л , М.

составе:
Калнберзин Я. Э. 
Кальченко Н. Т. 
Капитонов И. В. 
Кириленко А. П. 
Кириченко А. И. 
Киселев Н. В. 
Козлов Ф . Р. 
Кэбин И. Г. 
Куусинен О. В. 
Ларионов А, Н, 
Маленков Г. М. 
Мжаванадзе В, П. 
Микоян А. И, 
Михайлов Н. А  
Молотов В. М. 
Муратов 3. И. 
Мустафаев И. Д . 
Мухитдинов Н. А. 
Органов Н. Н.

подготовке развернутого 
партии по отчетному докладу

Патоличев Н. С.
Первухин М. Г.
Пономаренко П. К. 
Поспелов П. Н.
Пысин К. Г.
Раззаков И. Р.
Сабуров М. 3.
Сердюк 3. Т.
Снечкус А. Ю .
Струев А, И.
Суслов В, М, (Краснодар) 
Суслов М , А.
Титов Ф . Е.
Товмасян С. А.
Фурцева Е. А.
Ш верник Н. М.
Шелепин А. Н.
Шепилов Д . Т. / 
Ш кольников А. М.

Постановление X X  съезда КП СС
ПО ОТЧЕТУ ЦЕНТРАЛЬНОЙ РЕВИЗИОННОЙ

КОМИССИИ КПСС
(Принято единогласно 20 февраля 1956 года)

Отчет Центральной Ревизионной Комиссии КПСС утвердить..

Д  «  е
ВЕЧЕРНЕЕ

в н и к  с ъ е з д а .
ЗАСЕДАНИЕ 20 ФЕВРАЛЯ

На вечернем заседании XX 
съезда КПСС председательствовал 
М. А. Суслов. Первым выступил 
секретарь ЦК ВЛКСМ то в. А. Н. 
Шелепин, Он говорил об огромном 
значении XX съезда партии для 
советской молодежи, о работе ком
сомольских организаций.

В докладе Центрального Коми
тета партии дана высокая оценка 
деятельности комсомола, совет
ской молодежи. Эта оценка .ко 
многому обязывает. Комсомол, со
ветская молодежь, говорит тов. 
Шелепин, заверяют съезд в том, 
что они отдадут свои силы, зна
ния, энергию, беззаветному слу
жению великому делу построения 
коммунистического общества в 
нашей стране.

К XX съезду партии комсомол 
пришел еще более сплоченным 
вокруг КПСС м ее ленинского 
Центрального Комитета. За пе
риод, истекший после XIX съезда, 
в члены ВЛКСМ вступи.* ‘более 
8 аилотшов хтШъй и десвупгек. 
С&йчае комсомол насчитывает в 
евгах рядах 18,5 миллиона чело
век. За последнее время комсо- 
модьеше одганизацин направили 
десятки тысяч комсомольцев т 
строительство мидов аеадобв-

толных конструкций и деталей, 
на строительство Куйбышевской 
и Сталинградской гидроэлектро
станций, на работу в Донбасс. 350 
тысяч молодых патриотов но при
зыву партии поехали на освоение 
целинных и залежных земель. 
Комсомол будет принимать самсе 
активное участие в осуществле
нии планов шестой пятилетки.

На трибуне, тепло встреченная 
присутствующими тов. Д. Ибарру
ри. Она передает XX съезду брат
ский сердечный привет от имени 
Коммунистической партии Испа
нии.

— -В вашем лице, товарищи де
легаты,— говорит тов. Ибарру
ри,— я приветствую весь совет
ский народ, желая ему здоровья 
и энергии для того, чтобы не 
только выполнить великие зада
чи шестого ыятилел'кего плана, 
но и успешно их перевыполнить. 
Все народы рассматривают шестой 
пятилетний план как огромный 
вклад в дело мира и гигантский 
шаг советского народа и всего ео- 
цимистичебвого лагеря вперед,
но пути к коммунизму. Выполне
ние чтого плана окажет неоцени
мую помощь- мирвшу .рабочему 
движению, нрегрмсивныы миро

любивым силам во всех, странах.
Затем выступает тов. Ф. И. 

Дубковецний (Украинская парт
организация).

Тов. Дубковецкий рассказыва
ет об успехах сельхозартели «Здо- 
буток Жовтня», Черкасской об
ласти. В прошлом году кол
хоз в два раза увеличил 
производство зерна, сахарной 
свеклы и мяса по сравнении, 
с 1954 годом, повысил про
дуктивность скота._ Собрано с 
каждого гектара по 27 центве-- 
ров зерна и по 307 центнеров 
сахарной свеклы, надоено по 38С 
центнеров молока на казкдыз сто 
гектаров ^емельных угодий. В 
конце пятилетки колхоз решил- 
собирать не меньше 30 центнер»» ? 
верн* с гектара, производство мо
лока довести до 700 центнеров; 
а мяса —  до 100 центнеров на 
каждые сто гектаров пашни, лу
гов и пастбищ.
Слово предоставляется тов. А. Мг - 

Панкратовой (Московская партор» i  
тонизация) Она говорит о тем; 
что коммунисты, вед ущте идеоло
гическую работу, далеко не в пол
ной мере, поспевают за важней-

(Окомчвни* ив I  втр.).
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X X  съезд Коммунистической партии Советского Союза
Д нев н и к  съезда

ВЕЧЕРНЕЕ ЗАСЕДАНИЕ 20 ФЕВРАЛЯ
(Окончание)

шими указаниями Центрального 
Комитета. Следует признать серь
езное отставание в развитии об
щественных наук. Тов. Хрущев
подчеркнул в своем докладе, что
в настоящее время на первый
план выдвигается экономическая 
сторона теории марксизма-лени
низма, вопросы конкретной эко
номики. Между тем наши научные 
работники, экономисты до сих пор 
очень мало помогали партии а 

. решении хозяйственных задач. 
Отрыв от жизни, от практики 
коммунистического строительст
ва —  вот основная беда ученых- 
экономистов. Отставание имеется 
и среди историков, на съезде 
справедливо отмечали, в частно
сти, отставание в изучении со
ветского общества.

В следующем году, отмечает 
оратор, исполняется 40 лет Ве
ликой Октябрьской социалистиче
ской революции. Нужна обобщаю
щая история Октябрьской рево
люции и советского общества. 
Такая книга, если организовать 
серьезную работу над ней, будет 
представлять не только истори 
чес к ий, но и практический инте
рес для наших кадров, для дея
телей международного рабочею 
движения. Неотложной является 
задача поднять.на подлинно на
учную высоту изучение истории 
великой Коммунистической пар
тии.

Тов. П И. Доронин (Смолен
ская парто^ганизция) сказал, что 
для партийных работников осо
бенно большое значение имеют 
изложенные в докладе тов. Хру
щева требования об улучшении 
партийной работы.

Справедливая большевистская 
критика нашей работы на Плену
мах ЦК КПСС, заявил тов. Доро
нин, способствовала улучшению 
организаторской деятельности 
партийных организаций. Важ
ную роль в подъеме хозяйства 
Колхозов и совхозов области 
сыграли направленные на руко
водящую работу в сельские рай
оны две тысячи коммунистов из 
областных организаций и городов 
области. Улучшению деятельности 
колхозов способствовало внедре

ние ежемесячного авансирования. 
Сейчас оно применяется в 1391 
колхозе из 1408. Поднялась тру
довая активность колхозников. 
Если средняя выработка на одного 
трудоспособного колхозника в 
1953 году составляла 288 трудо
дней, то в 1955 году она подня
лась до 380 трудодней.

Выступает тов. В. Кодовилья, 
тепло встреченный присутствую
щими. От имени Центрального Ко
митета Компартии Аргентины он 
передает делегатам XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза сердечный, братский 
привет. Народные массы Аргенти
ны так же, как и всех других 
стран Латинской Америки, гово
рит тов. Кодовилья, видят, что 
благодаря мудрой и непоколеби
мой политике мира, которую про
водят Советский Союз, а также 
Китайская Народная Республика 
и другие страны демократии, ста
ло возможным объединение всех 
сил мира в мощный всемирный 
фронт, способный не допустить 
развязывания новой войны. И за 
эго мы приносим вам нашу глу
бокую благодарность.

Говоря об ответах тов. Н. А. 
Булганина на вопросы редактора 
американского журнала «Виси- 
он», тов. Кодовилья сказал, что 
это заявление произвело глубочай
шее впечатление на все социаль
ные слои стран Латинской Аме
рики от пролетариата до нацио
нальной буржуазии. Для народов 
Латинской Америки стала еще 
более очевидной разница между 
линией империалистических 
стран, которые в своих торговых 
отношениях навязывают полити
ческие- и военные условия, ущем
ляют национальный суверенитет, 
и линией СССР, который предла
гает установление взаимоотноше
ний без политической дискрими
нации на основе равенства, вза
имной выгоды и строгого уваже
ния суверенитета каждой страны.

Любовь и уважение народов 
стран Латинской Америки к Со
ветскому Союзу и его политике 
мира неуклонно растут. Это осо
бенно заметно" после того, как в 
наших странах стало известно

советское предложение Соединен
ным Штатам Америки заключить 
договор о дружбе и сотрудничест
ве между СССР и США.

Председательствующий тов. 
М. А. Суслов сообщает, что в пре
ниях по отчетному докладу ЦК 
КПСС выступил 51 человек. В 
президиум поступило предложе
ние о прекращении прений. Это 
предложение принимается.

Далее председательствующий 
сообщает, что тов. Н. С. Хрущев 
от заключительного слова отка
зывается ввиду того, что все вы
ступающие полностью разделяют 
положения и выводы, изложенные 
в отчетном докладе ЦК КПСС.
- Слово предоставляется тов. Ф. Р. 
Козлову. От имени Московской, 
Ленинградской, Украинской, Бе
лорусский, Грузинской, Узбек
ской, Латвийской, Свердловской, 
Горьковский и Ростовской пар
тийных организаций он вносит 
предложение принять следующее 
постановление по отчетному док
ладу ЦК КПСС:

«Заслушав и обсудив отчетный 
доклад Первого секретаря ЦК 
КПСС товарища Хрущева Н. С. о 
работе Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского, Союза XX съезд Коммуни
стической партии Советского Сою
за постановляет’:

Целиком и полностью одобрить 
политическую линию и практиче
скую деятельность Центральном 
Комитета КПСС».

Делегаты единодушно голосуют 
за принятие этого постановления. 
В зале вспыхивалот бурные про
должительные аплодийменты. Все 
встают.

Тов. Суслов говорит, что есть 
предложение образовать комис
сию по подготовке развернутого 
проекта резолюции съезда партии 
по отчетному докладу ЦК КПСС, 
и, таким о&разом, восстановить 
хорошую практику, существовав
шую до LT I съезда партии вклю
чительно. Съезд единогласно из
бирает комиссию.

Затем съезд принимает поста
новление- утвердить отчет Цент
ральной Ревизионной Комиссии 
КПСС. . . ь,

Дневник съезда 21 февраля
21 февраля в Москве, в Боль

шом Кремлевском дворце, продол
жал работу XX съезд Коммунисти
ческой партии Советского Союза.

Съезд перешел к рассмотрению 
следующего вопроса порядка дня: 
Директивы XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему плану раз
вития народного хозяйства СССР 
на 1956— 1960 гг.

Председательствующий —  тов. 
I .  Г. Кзбин слово для доклада 
предоставляет Председателю Со
вета Министров СССР тов. Н. А. 
Булганину. Делегаты %  гости 
встречают товарища Булганина 
бурными аплодисментами.

Доклад, продолжавшийся все' 
утреннее заседание, был выслу
шан присутствующими с большим 
вниманием и неоднократно соп
ровождался горячим одобрением 
всего зала.

На вечернем заседают, от
крывшемся под председательством 
тов. Е, А, Фурцшгй, латались
прения по докладу тов. И. А, Вул-
ганина о Директивах XX съезда

КПСС по- шестому пятилетнему 
плану развития народного хозяй
ства СССР на 195G— 1960 гг.

Первым выступил тов. М. А. 
Яснов (РСФСР). В докладах Н. С. 
Хрущева и Н. А. Булганина, ска
зал он, четко и ясно изложены 
грандиозные задачи, которые вы
двигает наша партия по дальней
шему развитию всех отраслей на
родного хозяйства в шестой пя
тилетке. Осуществление намечен- 
нон программы мирного строи
тельства обеспечит дальнейший 
рост индустриальной мощи нашей 
стргшы, крутой подъем сельского 
хозяйства и повышение -матери
ального благоеостояшш советского 
народа.

Тов. Яснов приводит данные о 
том, как будет развиваться в ше
стой пятилетке народное хозяйст
во Российской Федерации. Объем 
промышленного производства уве
личится в 1,7 раза, на службу на
родному хозяйству будут постав
лены богатейшие ресурсы щю- 
мкшдеяамо сырья Сибири, кото
рая в ближайшие десять лет долж

на быть, превращена в круп
нейшую базу страиы по добыче 
угля и производству электро
энергии. Республикз.нская про- 
мьущленвоеть к концу пятилетия 
будет выпускать, нрь'мерно, 78 
процентов общесоюзног о произ
водства хлопчатобумажнг лх тка
ней, 60 процентов обуви, 55 
процентов мяса, 59 процентов 
животного масла и других молоч
ных продуктов.

Проектом Директив предусмат
ривается крутой подъем земледе
лия и животноводства в колхозах 
и совхозах СССР. Носовы зерно
вых культур в Российской' Феде
рации возрастут не менее чем на 
10 миллионов гектаров. Сделан
ные колхозами л совхозами под
счеты показали, что задание пя
тилетки ад ирош} юдству мяса мо
жет быть выполнено в 19&S году.

-—Мы,, иолностью согласны,—  
говорит' «ратор,— 6 предложением 
тов. Кириченко • © социалистиче
ском сарввноваивгя между Россий
ской Федерацией > и Украинской. 
ССР а между о£}ластящ! вавдх

республик. Такое соревнование 
безусловно будет способствовать 
успешному выполнению постав
ленных партией задач по даль
нейшему подъему сельского хо
зяйства.

Тов. К. Т. Мазуров (Белорус
ская парторганизация) говорит, 
что в проекте Директив по пяти
летнему плану, который изложил 
в своем докладе тов. Булганин, 
ярко выражена генеральная ли
ния партии на преимущественное 
развитие тяжелой индустрии, ос
новы социалистической экономи
ки и обороноспособности нашей 
страны.

Тов. Мазуров говорит о допол
нениях и предложениях, которые 
внесли трудящиеся Белоруссии к 
проекту Директив. В частности, 
предлагается предусмотреть в пя
тилетием плане большой рост 
электрификации колхозов респуб
лики.

Слово предоставляется тов. 
Н. И. Беляеву.

Основную часть своего вы
ступления он посвятил пробле
мам сельского хозяйства. Наша 
главная задача в области земле
делия, отмечает тов. Беляев, как 
указано в отчетном докладе ЦК 
КПСС, состоит в том, чтобы на ос
нове повышения урожайности и 
дальнейшего освоения новых зе
мель довести к концу шестой пя
тилетки ежегодный валовой сбор 
зерна до 11 миллиардов пудов, 
расширить площади и значитель
но повысить урожайность техни
ческих культур, резко увеличить 
производство картофеля и овощей.

Тов. Беляев говорит далее, об 
использовании резервов для уве
личения производства зерна. Нау
кой В практикой доказано, на
пример, что совратить сроки 
уборки и тем уменьшить потери 
зерна можно путем раздельной 
уборки хлебов. Если бы в минув
шем году удалось убрать таким 
способом Только 25 процентов по
севов зерновых и получить толь
ко по 2 центнера прибавки уро
жая на каждый гектар, то мож
но было бы дополнительно соб
рать свыше 350 миллионов пудов* 
зерна.. Для широкого внедрения 
этого способа необходимо увели
чить выпуск жаток и подборщи
ков.

Отмечая достигнутые результа
ты по расширению посевов куку
рузы, оратор говорит о путях по
вышения урожайности этой куль
туры. Один из важнейших источ
ников —  быстрейший переход на 
посев гибридными семенами.

Большое внимание в своей ре
чи тов. Беляев уделил задачам 
сельскохозяйственной науки. На
ши ученые, и в первую очередь 
экономисты —  аграрники, сказал 
тов. Беляев, много писали и гово
рили о преимуществах колхозов, 
совхозов и МТС, и очень мало ра
ботали над тем, как полнее ис
пользовать эти преимущества для 
увеличения в стране продуктов 
сельского «хозяйства. Задача 
экономической науки —  широко 
обобщить передовой опыт колхо
зов и совхозов и дать образцы 
рационального, ведения сельскохо
зяйственного производства на 
примере конкретных предприя
тий.

В. П. Елютин (Москва) посвя
тил свое выступление вопросам 
развития высшего образования. За 
годы шестой пятилетки выпуск
специалистов из высших учебных 
заведений должен возрасти в пол
тора раза, а по специальностям тя
желой промышленности, строи
тельства, транспорта к сельского

хозяйства —  в два раза. Касаясь 
размещения высших учебных за
ведений по Союзным республикам 
и экономическим районам страны, 
той. Елютин подчеркнул, что 
большое внимание будет уделять
ся развитию высшей школы в 
Восточных районах страны. Сей
час. здесь имеется свыше 200 
высших учебных заведений, в 
шестой пятилетке будут открыты 
новые вузы в Новосибирске, Ир
кутске, Красноярске, Хабаровске, 
Сталинабаде, Акмолинске и дру
гих городах.

Тов. Елютин говорит в -заклю
чение о необходимости улучшить 
работу по подготовке научных 
кадров, о повышении требователь
ности при присуждении ученых 
степеней и званий.

Изложенные в докладе тов, 
Н. А. Булганина наметки шестого 
пятилетнего плана, говорит тов. 
Н. В. Лаптев (Челябинская парт
организация), поистине грандиоз
ны, поде-тать только великому 
Советскому государству. Осуще
ствление этого плана еще больше 
ускорит наше движение по пути 
к коммунизму.

Выступает тов. М. Рейман, теп
ло встреченный присутствующи
ми. Он приветствует съезд от име
ни Коммунистической партии Гер
мании и всех прогрессивных лю
дей Германской Федеральной Рес
публики.

Проводимая Советским Союзом 
политика мира и взаимопонима
ния, сказал тов. Рейман, упрочи
ла .его авторитет. Трудящиеся 
Германской Федеральной Респуб
лики стоят за добрососедские от
ношения с Советским Союзом. 
Поэтому многие миллионы прос
тых людей от всего сердца при
ветствовали установление дипло
матических отношений между. Со
ветским Союзом и Германской Фе
деральной Республикой. По в За
падной Германии имеются силы, 
которые стремятся помешать ус
тановлению хороших отношений 
с советским народом и мечтают о 
реванше. Германские империали
сты и милитаристы готовятся раз
вязать с территории Западной, 
Германии новую войну. •

Мы, коммунисты, удвоим нш и 
усилия, чтобы дать решительный 
отпор попыткам германских n.v- 
периаяистов нарушить мир, что
бы объединить всех рабочих, всех 
патриотов в прочный боевой 
фронт против милитаризма и тем 
самым повести западногерман - 
ское население по пути мира, де
мократии и прогресса. Этот путь 
ведет также к воссоединению Гер
мании на демократической основе. ;

Затем с приветствием от Ав
стрийской Коммунистической пар
тии выступает тов. И. Коплсниг, 
также тепло встреченный делега
тами съезда.

Благодаря миролюбивой поли
тике Советского Союза, говорит 
тов, Коплешп, Австрия получила 
в прошлом году Государственный 
Договор и тем самым суверенитет. 
Наш парламент провозгласил по
стоянный нейтралитет • граны,, 
что тесно связано с признанием 
принципа мирного сосуществова
ния двух систем —  социализма, 
и капитализма, связано с борьбой 
за сохранение и укрепление мира 
во всем мире.

После выступления тов. Кон- 
леинга председательствующий ог
лашает текст приветствия XX 
съезду КПСС от Национального 
Комитета Коммунистической пар
тии Соединенных Штатов Аме
рики. -

(ТАСС).
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Люди шестой пятилетии

Оператор Николай Спорышев
Широкоплечий парень в 

форме военного моряка ходил 
но цеху, и внимательно при
сматривался к оборудованию, 
задавал начальнику смены 
много вопросов. Видно, было, 
что производство его очень ин
тересовало. Сложные агрегаты, 
машины, технологические ус
тановки произвели на Николая 
Спорышева большое впечатле
ние. Ои вспомнил слова на
чальника отдела кадров: «С 
техникой вы знакомы».

«Знаком,— подумал Нико
лаи, но не с этим оборудова
нием». В сознание вкралось 
сомнение — не бросить ли? Но 
это только на минуту. Он дал 
согласие учиться на операто
ра. Трудно было сразу узнать 
так много, но Николай старал
ся.

Видя большую прилежность 
бывшего моряка, старший опе
ратор Вениамин Кузин стал 
ему помогать. Они часами про
сиживали над схемами, затем 
шли на эстакаду, на блок, в 
машинный зал и там, непо
средственно на месте, Кузин 
подробно разъяснял принципы 
работы того или иного агрега
та, рассказывал общую схему 
блока., цеха. Николай завел 
конспект и несколько часов 
ежедневно уделял самостоя
тельной работе дома.

Прошло шесть месяцев и 
Николаю предложили сдать 
экзамен. Уверенные, точные 
ответы оператора удовлетво
рили экзаменационную комис
сию, ему был присвоен 5 раз
ряд.

Повышение разряда не
сколько окрылило Николая. 
Однако он не остановился на 
достигнутых успехах, а наобо
рот, стремился как можно 
лучше познать свой цех.

Цех был в стадии пускона
ладочных работ. Николай Спо
рышев был зачислен в ремонт
ную бригаду, которая прини
мала участие в монтаже обо
рудования. И здесь он проявил 
неменьший интерес к делу. 
Сохранилась военная хватка. 
За что бы ни брался Николай, 
работа в его руках спорилась. 
Одной мыслью жил он в это 
время: как можно быстрее пу
стить блок № 122. Находясь 
на притирке линзовых гнезд, 
Николай систематически пере
выполнял установленные нор
мы. Быстро выполняя свою 
операцию, Николай способст
вовал и перевыполнению зада
ния всей бригадой. 160— 180 
процентов— таков был бригад
ный показатель в те горячие 
дни. Работая затем на соедине
ниях стыков, он со своим на
парником Александром Зай- 
гановым также перевыполнял 
нормы.

Практическая работа помог
ла еще глубже изучить обору
дование. Наконец настал от
ветственный момент —  пуск 
блока. К этому дню оператор

трубчатой печи Николай Спо
рышев имел уже 6-й разряд —  
разряд квалифицированного 
рабочего. Ему доверили слож
ное и ответственное рабочее 
место. От работы трубчатой 
печи, поддержания нормально
го температурного режима и 
других заданных параметров 
зависит многое в работе всего 
блока.

...В будку контрольно-изме
рительных приборов печи вхо
дит старший оператор т. Ку
зин.

— Нужно повысить на три 
.— четыре градуса,— говорит
он.

— Есть повысить.
Николай идет к штурвалу. 

Он внимательно следит за по
казаниями приборов. Стрелка 
медленно дает отклонение. На 
картограмме появилась кри
вая. Затем оператор начинает 
замерять основные температур
ные точки секций печи. Одна 
точка в горелочном коробе по
казывает прежнюю температу
ру. Николай легонько повора
чивает другой штурвал. Тем
пература поднялась.

Однотонно работают дымосо
сы и воздуходувки, на пульте 
управления горят сигнальные 
лампы. Десятки приборов дают 
точные, показания. За работой 
приборов и агрегатов непре
рывно следит оператор Нико
лай Спорышев.

— Он не подведет,— так го
ворят в смене, в которой рабо
тает Николай. Высокая дис
циплина, твердое знание и 
строгое выполнение своих обя
занностей позволили Николаю 
придти к XX съезду Коммуни
стической партии Советского 
Союза в шеренге передовиков 
социалистического соревнова
ния. А. Афанасьев.

Очередной номер бюллетеня БРИЗа
Вышел очередной номер «Бюл

летеня БРИЗа» главной конторы 
производственных предприятий.

В нем напечатаны предложе
ния нескольких рационализато
ров. В статье «Сито с конически
ми отверстиями для шаровой
мельницы» изложено предложение 
слесаря гипсового цеха Левшина. 
Рационализатор предлагает делать 
вместо цилиндрических отверстий 
в сите на выходе из шаровой
мельницы конические, расширяю
щиеся в направлении выхода по
мола. При такой форме отверстия

не будут забиваться гипсом даже 
при повышенной его влажности.

Предложение тов. Ловшина по
зволит свести на нет простои по
мольного агрегата из-за необходи
мости периодической очистки от
верстий сита.

В статье «Приспособление для 
установления толщины стружки 
на фуговальном станке» столяр 
цеха деревянных конструкций 
Игольников предлагает устано
вить сконструированное им спе
циальное приспособление, которое 
позволяет быстро и точно уста

навливать стол фуговального 
станка на требуемую толщину 
снимаемой стружки.

Большую ценность для произ
водства представляет предложе
ние слесаря карбидного цеха 
Груздина. Он разработал специ
альную тележку с поворотным 
кругом, позволяющую быстро 
прюизводить свинчивание печных 
электродов.

Предложения новаторов тт. 
Игольникова и Груздина уже 
внедрены в производство.

Экономить электроэнергию
Директивы по шестому пяти- 

летнему плану предусматривают 
дальнейшее снижение затрат сы
рья, материалов, топлива и элек
троэнергии на единицу продукции 

i»' за пятилетие не менее чем на 17 
процентов. За третий квартал 
1955 года промышленные пред
приятия областного центра и (Уж
города, присоединенные к энерго
системе о'блэнерго Министерства 
электростанций сэкономили про
тив установленного им плана 
2.404,3 тысячи киловатт-часов 
электроэнергии или 3,03 процен
та, За четвертый квартал эконо
мия электроэнергии составила 97 
тысяч киловатт-часов или 0,19 
процентов.

'*& Значение мероприятий по ра
циональному использованию элек

троэнергии трудно переоценить. 
Энергии, сэкономленной предпри
ятиями области, хватило бы на вы 
пуск: кирпича строительного —  
40 млн. штук, макаронных изде
лий— 34 тысячи тонн, колбас
ных изделий— 16 тысяч тонн, 
приемников «Рекорд»— 40 тысяч 
штук. На сэкономленной энергии 
мог бы в течение года работать 
трамвай областного центра.

Осуществляя государственный 
контроль и надзор за энергоуста
новками потребителей, энерго
сбыт установил, что вопросам ра
ционального использования элек
троэнергии и борьбе с ее потеря
ми руководители и энергетики 
предприятий не уделяют додж.не
го внимания. Ряд предприятий 
задерживает представление от

четности но экономии электро
энергии и срывает представление 
сводного отчета Министерству 
электростанций, а следовательно, 
и составление общегосударствен
ного отчета. К числу таких отно
сится ведущее предприятие Соц- 
города (главный энергетик 
т. Иноземцев).

Есть еще такие заводы, руково
дители которых на протяжении 
ряда лет не только не занимают
ся экономией электроэнергии, но 
даже не потрудились наладить 
учет электроэнергии. Эти недо
статки нужно изживать.

М. Попов,
директор энергосбыта,

Важная задача лекционной 
пропаганды

На днях состоялось очередное 
заседание правления городского 
отделения Всесоюзного общества 
по распространению политических 
и научных знаний.

Председатель общества т. Ореч- 
кин, подводя итоги работы отде
ления общества за 1955 год, до
ложил правлению, что план по 
чтению лекций в истекшем году 
был перевыполнен, вместо 1200 
по плану прочитано 1400 лек
ций на политические, техниче
ские, медицинские темы. В обще
ство принято 40 новых членов 
из числа партийного актива, ин
женерно-технических работников, 
интеллигенции.

Повысилась требовательность 
к качеству лекций.

Как недостаток в деятельности 
отделения общества т. Оречкии 
отметил, что правление еще не 
добилось высокого уровня работы 
всех секций. Требуется улучшить 
работу таких секций, как истори
ко-партийная и технико-экономи
ческая

С информацией о мероприятиях 
по пропаганде материалов XX 
съезда партии выступил на прав
лении заведующий отделом про
паганды и агитации горкома 
КПСС т. Пинчук. Он указал, что 
городскому отделению общества

необходимо самым активным об
разом включиться в широкую 
пропаганду и разъяснение мате
риалов XX съезда КПСС. Возмож
ности для этого имеются. В горо
де будет создано несколько семи
наров для пропагандистов и аги
таторов и городской лекторий по 
пропаганде материалов XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Кроме того, начиная 
с марта, намечено приступит,, 
к систематическому чтению лек
ций но тематике связанной с.ма
териалами XX съезда. Предстоит 
также пересмотреть уже имею
щиеся лекции с тем, чтобы допол
нить и расширить их с учетом 
Директив XX съезда партии по 
шестому пятилетнему плану.

В прениях выступили тт. Охо- 
тин, Цапленков, Иванова, Гвоз
дев и другие. Правление признало 
рациональным разделить технико- 
экономическую секцию на две—  
техническую и экономическую, с 
тем, чтобы улучшить пропаган
ду вопросов конкретной экономи
ки предприятий и строительства, 
наметило ряд мероприятий по пе
рестройке работы отделения об
щества в свете решений XX 
съезда КПСС.

В марте состоится собрание 
всех секций отделений общества.

Изучают материалы съезда
После опубликования в печати 

доклада Н. С. Хрущева и других 
материалов XX съезда КПСС при 
жилищно-коммунальной конторе 
строительства был проведен се
минар с агитаторами, которым 
руководил член партбюро т. Заи- 
кин. Во всех подразделениях кон
торы развернулась агитационно
массовая работа по изучению ма
териалов XX съезда КПСС, прово

дятся беседы, читки. Так. напри
мер, под руководством групнар- 
торга воспитателя т. Деминой во 
всех общежитиях 47-го квартала 
проводятся читки и разъяснение 
материалов XX съезда.

К изучению материалов съезда 
приступили и в других общежи
тиях.

Г. Чирков.

Встреча выпускников
Вечером, 18 февраля, в зале 

средней школы № 10 было мно
голюдно. На традиционный вечер 
встречи выпускников собрались 
бывшие учащиеся школы, деся
тиклассники, учителя, родители а 
представители от шефствующего 
ремонтно-механического завода.

Директор школы т. Будник вы
ступил перед собравшимися с 
теплой речью. Затем выступили 
бывшие воспитанники школы. 
Владимир Перфильев рассказал о1 
том, как после окончания десяти
летки он трудился на производст
ве и овладел специальностями 
слесаря и шофера. Сейчас он сту
дент финансового института.

Выступили также Инна Голуш
ко, ныне студентка экономиче- 
ского института, Георгий Гаври
лов, который учится в горном ин
ституте, студент тосуниверситета 
Иосиф Гуфельд. Они расскдзалк 
о своих планах на будущее, об 
учебе.

Гостей и участников вечера 
приветствовали пионеры школы. 
Затем состоялся концерт и был 
он тем хорош, что участники ве
чера сами от души пели, расска
зывали, смеялись. И наконец под 
звуки вальса закружились в 
танце...

М. Панкратов.

Башкирская АССР. Строите
ля Уфимской ГЭС в текущем 
году обязались уложить в ос
новные/ сооружения ГЭС сто 
тридцать тысяч кубометров 
бетона,, установить семь с по
ловиной тысяч тонн арматур
ных конструкций, провести 
большой объем бетонных ра
бот.

На снимке: на строительст
ве Уфимской ГЭС.

Фото Г. Ефимова.
Фотохроника ТАСС.
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Жизнь школы

Научимся делать своими руками
Виктор Войтович и Геннадий 

Зайцев торопливо шли по улице 
Октябрьской. На перекрестке им 
встретилась группа ребят в спор
тивных костюмах, с коньками, пе
рекинутыми через плечо.

— Витя, Гена, пошли на ка
ток, лед сегодня чудесный,— ребя
та окружили своих сверстников. 
Предложение было заманчивое, од
нако оно не соблазнило юношей.

— Нет, не пойдем, —  ответил 
Гена,— сегодня занятия авиамо
дельного, а каток и завтра от нас 
никуда не уйдет.
И юноши, отделившись от груп

пы любителей конькобежной 
спорта, быстро прошли в сторону 
Дома пионеров.

— Вы первые пришли,— встре
тила их дежурная,—  еще ваших 
авиамоделистов нет, Она открыла 
дверь. Ребята зашли в простор
ный и светлый кабинет, весь уве
шанный моделями. Расположив
шись каждый за своим столом, 
приступили к работе. Они разло
жили собственноручно сделанные 
чертежи. Одна за другой детали 
модели устанавливаются на свое 
место...

А тем временем пришли и дру
гие авиамоделисты. Они сели за 
столики, обклеенные их заботли
выми руками клеенчатой бумагой. 
Ученик 8 класса школы № 2 Ва
лерий Ершов начал старательно 
трудиться над изготовлением мо
дели планера. Модель с резино
вым мотором делает девятиклас
сник школы № 2 Олег Тимофеев.

Кружковцы готовятся к пред
стоящим областным соревновани
ям авиамоделистов. Сделать мо
дель, правильно рассчитать рас
положение всех деталей им помо
гает теоретическая подготовка. 
Около 30 школьников, посещая 
авиамодельный кружок, изучили

историю воздушного змея, строи
ли плоские и коробчатые змеи, 
сами изготовили лееры для их 
пуска. Сейчас юные техники изу
чают технологический процесс 
строительства воздушного шара.

Во всех комнатах Дома пионе
ров идет своя жизнь. В одной соб
рались председатели советов дру
жин. Они учатся, как пользо
ваться проекционным фонарем. А 
рядом занимается струнный ор- 
кеетр, ноют вокалисты, в дру
гой комнате собрались драмкруж- 
ковцы и т. д. Но больше всего по
сещают школьники кружки, где 
они своими руками создают, 
строят. Более 20 учеников ходят 
в радиокружок, а девочек больше 
привлекает рукоделие. Они для 
Дома пионеров вышивают ска
терть, салфетки, портьеры. Более 
50 пионерок уже овладели мас
терством художественной вышив
ки. Это они своими руками укра
сили комнату пионерского актива, 
читальный зал и другие.

Среди школьников города есть 
немало и любителей кукольного 
театра. Но в Доме пионеров нет 
ни декорации, яи кукол, чтобы 
выступить со спектаклем.

— Сделаем сами и куклы и деко
рации,— заявили кружковцы,— и 
энергично взялись за работу. 
Мальчики Боря Толетов и Саша 
Иванов делают декорацию, девоч
ки Софа Шперкина и Галя Плак- 
сина лепят куклы, шьют платья. 
Работа спорится в их руках. Ско
ро будет все готово, и маленькие 
артисты выступят с постановкой 
«Зайкина избушка».

Дом Пионеров приобрел токар
ный я  сверлильный станки, сто
лярные верстаки. Оборудуется 
мастерская, в которой будет ра
ботать кружок «умелые руки».

К. Коваленко.

В странах народной
демократии

Польская Народная Республика
ной фабрики в городе Хеямеке.

Германская Демократическая Республика

давно судостроительные верфи Ростока спустили 
на воду первый грузовой корабль водоизмещением 
10.000 тонн.

Агрессивный багдадский пакт 
орудие колонизаторов

Физкультура и спорт 
В ДСО „Энергия11

В коллективе электроцентрали 
в дни XX съезда КПСС оживилась 
работа спортивных секций: стрел
ковой, шахматной, хоккейной, 
лыжной и других. В них участву
ют около 200 работников ТЭЦ.

Прошли стрелковые соревнова
ния по цехам, в которых приняли 
участие 70 человек. Лучшими 
стрелками оказались спортсмены 
цеха контрольно-измерительных 
приборов и автоматики, 
первенство завоевали т. Усков 
(из 100 очков выбил 88) и т. 
Шишкин (из 100— 86 очков). 
Сборная команда стрелков приня
ла участие в городских соревнова
ниях по второй группе.

Пользуется популярностью сре
ди энергетиков шахматный вид 
спорта,: & розыгрыше на первен
ство цеха по шахматам участво
вало 5 команд но шесть шахма-

состязаниях
шахматис-

тистов в каждой. В 
победителями вышли 
ты электрического цеха. Личное 
первенство завоевали тт. Берсе 
нев, Панич, Добров, Животикова 
и Ремизова.

С удовольствием участвует мо
лодежь в лыжной и хоккейной 
секциях. Впервые в этом году 
хоккеисты ТЭЦ участвовали в го
родском первенстве. Из восьми 

Личное команд они выиграли у шести. В 
товарищеской встрече с хоккевс- 
тами-строителями ГЭС спортсме
ны ТЭЦ выиграли со счетом 6:4.

Лыжники ТЭЦ принимали уча
стие в городских соревнованиях 
лыжников, где лучшие результа
ты показали тт. Курбатов, Анто
нов, Белорезов, Уросова, Животи
кова.

Т. Котиков,
председатель $60*«Энергия»

ВСТРЕЧА БАСКЕТБОЛИСТОВ

В спортивном зале техникума 
проведены товарищеские встречи 
баскетболистов мединститута об
ластного центра, техникума и 
ведущего предприятия.
Y Встреча женских команд тех
никума и мединститута, прошла 
при явном преимуществе гостей. 
Напряженной была борьба муж
ских команд этих же коллекти- 

. в о е , но баскетболисты-медики 
gyjfefg...в течение всея игры удер- 
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жать инициативу в своих руках 
и вышли победителями.

На следующий день состоялась 
игра гостей со сВортсменами ве
дущего предприятия. Женская 
команда предприятия в составе 
тт. Сушковой,' Смирновой, Соко
ловой, Сергеевой и Шаталовой 
уверенно новела счет в свою 
пользу и выиграла со счетом 
43:12,

Советские люди с огромным 
сочувствием следят за борьбой на
родов стран Азии, Ближнего и 
Среднего Востока против багдад
ского пакта, в который империа
листические круги стремятся
втянуть как можно большее число 
государств этого района. «Багдад
ский пакт,— говорил на четвер
той сессии Верховного Совета 
СССР Н. А. Булганин,— это про
явление . колониализма в новой 
форме. В своей основе багдадский 
пакт является агрессивным, о 
чем свидетельствует характер 
обязательств участников этой
военной группировки»..

Подготовку к заключению баг
дадского пакта империалисты на
чали давно. Еще в октябре 1951 
года США, Англия, Франция и 
Турция официально обратились к 
Египту, Ливану, Сирии, Ираку, 
Саудовской Аравии, Йемену, Пор 
дании с проектом создания так 
называемого средневосточного ко 
мандования. По замыслу органи
заторов этого, военного блока он 
должен служить целям подавле
ния национально-освободительно- 
ро движения колониальных и за
висимых народов, целям укреп
ления позиций английских и аме
риканских нефтяных н других 
монополий на Ближнем и Среднем 
Востоке, а также целям подготов
ки агрессии против етрап социа
листического лагеря. Участники 
новой военной группировки долж
ны предоставить в распоряжение 
«союзного» командования воору
женные силы, территории для 
создания военных баз, коммуни
кации и порты.

Народы арабского Востока, Аф
ганистана и некоторых других 
стран, разглядев подлинное су
щество подготовляемого пакта,' 
решительно выступили против 
этой агрессивной группировки ко
лонизаторов.

Тогда империалистические дер
жавы стали искать окольный 
путь для осуществления своих 
замыслов. В апреле 1954 года 
между Турцией и Пакистаном был 
подписан военный пакт, а в фев
рале 1955 года заключен .турец- 
ко-иракский военный союз. Е это
му, союзу в апреле 1955 года 
примкнула Англия, а в сентябре 
того же года:— Пакистан. Таким о5 
разом, два военных союза слились 
в единый агрессивный блок. Не
давно к этому блоку присоединил
ся и Иран, что явилось новым ша
гом на пути расширения средне
восточной военной группировки.

Что же представляет собой баг
дадский блок по своей организа
ционной структуре? Высшим ор
ганом этого военного союза яв
ляется совет министров стран—  
участниц пакта. Организацион
ные функции исполняет секре
тариат, местом пребывания кото
рого является Багдад. При совете 
министров действуют вспомога
тельные комиссии: военная I
экономическая. Организацион
ная структура багдадского пакта 
полностью копирует структуру 
других агрессивных блоков— Се
веро-атлантического (НАТО) и 
Юго-Восточной Азии (СЕАТО), Все 
трп военные группировки тесно 
связаны между собой. Это видно 
хотя бы из-того, что два участ
ника багдадского пакта— Англия 
и Турция— входят в НАТО,, а Па
кистан и Англия являются чле
нами СЕАТО.

21— 22 ноября 1955 года в 
Багдаде состоялось первое офи
циальное совещание премьер-ми
нистров стран— участниц багдад
ского пакта. На этом совещании 
присутствовали в качестве на
блюдателей американские пред
ставители. Это лишний раз сви
детельствует о том, что США 
играют активную роль в возглав
ляемом Англией агрессивном баг
дадском пакте, хотя по ряду так
тических соображений формально 
и не входят в него.

Недавно в иностранной печати 
было опубликовано содержание 
специального протокола, являю
щегося приложением к багдад
скому пакту. Этот протокол обя
зывает договаривающиеся сторо
ны представлять свою террито
рию, аэродромы и военное снаря
жение для вооруженных сил дру
гих стран— участниц пакта.

В последнее время Англия и 
США пытались вовлечь в багдад
ский пакт Сирию, Ливан, Иорда
нию, добиваясь от них отказа от 
политики неучастия в военных

союзах. Однако попытки расши
рить багдадский блок наталкива
ются на все возрастающее сопро
тивление народов этих и других 
стран Ближнего и Среднего Восто- 
ка.

В начале декабря 1955 года в 
Иорданию прибыл начальник ан
глийского имперского генерально
го штаба Джеральд Темплер, 
предъявивший иорданскому пра
вительству ультимативное требо
вание вступить в багдадский 
пакт.

Темплер добился отставки пра
вительства Эль-Муфти, отказав» 
шегося подчиниться английскому 
диктату. Главой нового иордан
ского кабинета был назначен 
ставленник колонизаторов Мад- 
жали. Но народ Иордании сказал 
свое «Нет!» Борьба иорданского 
народа против багдадского пакта, 
по свидетельству египетских га
зет, вылилась «в подлинное на
родное восстание». По всей стра 
не начались массовые протесты. 
В демонстрациях, митингах и за
бастовках участвовали десятки 
тысяч жителей этой небольшой 
страны. Против патриотов Иорда
нии были брошены полиция и 
войска арабского легиона, нахо
дящиеся под командованием ан- 
глийского генерала Гллбба. На 
улицах иорданских городов про
лилась кровь.

Борьба народа Иордании, его 
воля и мужество принесли свои 
плоды. Правительство вынуждено 
было уйти в отставку, а сам Мад 
жали бежал за границу.

Нынешнее правительство Иор
дании отказалось присоединиться 
к багдадскому пакту.

Пример Иордании показывает, 
что там, где народы берут дело 
мира в свои руки, коварные пла
ны империалистов неизбежно 
оканчиваются прО(Валом.

Г. Воскресенская.

Редактор В, П. БОГАТЫРЕВ.

На центральном рынке от 
крылась художественная фоте 
графил. Выполняет все веды 
работ, на документы фото
снимки ш ш ш а п с я  срочно.

Требуется старший повар в 
инфекционную больницу по
селка Куйбышева.

Обращаться: Соцгород, ул 
Героев Краснодона 17.
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Чулкина Вера Васильевна, про
живающая в Соцгороде, улица 
Пушкина, дом 14, кв. 8, возбуж
дает* дело о расторжении брака е 
Чулкиным Геннадием Александ 
ровичем, проживающим 'я Киров
ской области, Мояотовском райо 
не, Кирчанеком с/с, деревне Ки- 
еари.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка Соцгорода.
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